



GARDA MEDIA

Beri Dukungan Pembangunan Masjid dan Wakafkan Al_qur'an wujud kepedulian Polres Pangandaran.

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.GARDAMEDIA.ID

Jan 24, 2025 - 10:00





PANGANDARAN JAWA BARAT–Sebuah langkah penuh makna Kapolres Pangandaran, AKBP Mujianto, S.I.K., M.H., bersilaturahmi dan menyerahkan puluhan Al-Qur'an sebagai wakaf untuk Masjid Al-Barokah di Dusun Sirungwatang, Desa Tunggilis, Kecamatan Kalipucang Kabupaten Pangandaran, Kamis (23/1/2025)

Tak hanya membawa wakaf Al-Qur'an, Kapolres juga menyumbangkan buku Iqro, sajadah, serta infak untuk pembangunan tempat wudhu, memberikan pesan kuat bahwa kedekatan emosional antara aparat kepolisian dan masyarakat adalah fondasi penting dalam menciptakan keamanan yang harmonis.

Hadir dalam rombongan, Wakapolres Kopol Sukma Wijaya, Pejabat Utama (PJU) Polres Pangandaran, perwakilan Koramil, dan Kapolsek Kalipucang. Kunjungan ini mendapatkan sambutan hangat dari masyarakat, termasuk tokoh agama, tokoh masyarakat, perangkat desa, dan Kepala Desa Ilan Gumilar.

“Kami berharap dengan silaturahmi ini, masyarakat dapat semakin mendukung upaya Polri dalam menciptakan rasa aman dan nyaman. Kami mohon doa agar Polres Pangandaran terus memberikan pelayanan terbaik,” ujar AKBP Mujianto dalam sambutannya.

Rasa Haru Warga Dusun Sirungwatang Ust. Deni Herlan, salah satu tokoh agama, mengungkapkan rasa syukur yang mendalam atas kunjungan tersebut. “Tentu menjadi kebahagiaan tersendiri bagi kami bahwa seorang Kapolres berkenan hadir di tempat kami. Kunjungan ini memberikan penghormatan besar dan sekaligus menunjukkan kepedulian terhadap wilayah kami yang jarang dijangkau”. Ini suatu kehormatan dan kebanggaan bagi kami. Semoga membawa

berkah,” tuturnya penuh haru.

Kepala Desa Tunggilis, Ilan Gumilar, menilai kunjungan ini sebagai langkah positif yang memberikan dampak nyata bagi hubungan antara Polri dan masyarakat. Menurutnya, Polres Pangandaran berhasil menunjukkan komitmen yang tulus, tidak hanya menjaga keamanan tetapi juga aktif terjun ke masyarakat.

“Ini membuktikan bahwa aparat keamanan hadir untuk melayani semua kalangan, tanpa memandang lokasi. Kami merasa didukung dan dihargai,” ujarnya.

Kapolres Pangandaran menegaskan pentingnya kedekatan Polri dengan masyarakat, khususnya di daerah terpencil. Baginya, keamanan dan kenyamanan tidak hanya diwujudkan lewat tugas formal, tetapi juga melalui kepedulian nyata yang langsung dirasakan warga.

Silaturahmi ini menjadi momen berharga bagi warga Dusun Sirungwatang yang jarang tersentuh kunjungan pejabat tinggi. Diharapkan, langkah ini dapat terus dilanjutkan untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat dalam mewujudkan kesejahteraan bersama.**